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ありがとう1周年　

　　　　　＜イベント報告＞
八ヶ岳わんわんウォーク　出店してまいりました
　　　　『　たくさんの出逢いに感謝感謝　』

　　いぬのクッキー工房　ののじ　は11月で1周年を迎えました

これも、コンセプトに賛同し、購入して下さった皆様のご支援によるものです
素材の美味しさのみで勝負した結果、
「他のおやつはプイッて顔を背けるけど、これなら喜んで食べるのよ」
といった嬉しいお声を何人かからいただき、作り手本人も感激しております

お客さまの「声」により、自信をもって作り続け、新作開発に意欲も湧き、
たいへん励みになりました

今後も　「人といぬとを笑顔でつなぐ、おいしくて安全なおやつ」
をモットーとし、大切に大切に作って参ります

　　春の部　5月24日（日）と秋の部　10月19日　に出店いたしました

　こちらのイベントは、マヴィより20㎞ほど、標高1300メートルに位置する

長野県原村にる、八ヶ岳自然文化園にて、公園内とその周辺をゆっくりと犬
と一緒に散歩し、八ヶ岳をバックにみんなで記念撮影をし、戻ったら特製お弁
当。そして午後は豪華な景品付きのゲームやクイズがあるといった、
1日を通して楽しめるイベントで、もう13回開催されています
　(大きな芝生広場や池、野外シアターがあるとても広くて綺麗な公園です）

　東京、神奈川方面からお越しの方も含め、60頭を超える頭数が集まりました
もちろん初めて参加される方もいらっしゃいますが、終始アットホームな雰囲
気で飼い主さんも、ワンちゃんも笑顔が印象的でした

from 　いぬのクッキー工房　ののじ 

　　次回開催は　2015年5月31日（日）　です

ワンちゃんを飼っている方、ぜひ一度参加してみては
いかがでしょうか？

詳しくは　八ヶ岳わんわんウォーク事務局まで
http://www.wanwanwalk.com　

秋の部は紅葉まっ盛り

「これ、これがいいよ！お母さん！」
　ワンちゃんも一緒におやつ選び　

　その日は、会場の一角にブースを設けさせていただき、ワンちゃん用
のクッキーやスコーン、そして飼い主様用の紅茶とスコーンを販売。
主催者様のプレ宣伝のお陰で、イベント参加者ほぼすべての方が利用し
てくださり、本当に感謝です

　目の前で、飼い主さんが買ってくれたおやつを嬉しそうに食べている
様子を見れたのはとても嬉しくて、顔が思わずほころんでしまいました

「地元の犬友達にお土産に」と、袋一杯に購入して下さったかたも
いらっしゃいました

参加者、参加犬全員での集合写真は圧巻

マヴィの紅茶も美味しく飲んでいただけ、「人間用もあっ
てうれしいわ！」と。
それはそうですよね！　皆様に喜んでもらえて本当に良か
ったです



初年度の寄付金額は  22,420円　
皆様本当にありがとうございました

皆様からの売り上げの一部を、北杜市にあります、里親探しの活動をされている　
『スマイルドッグ』（NPO法人　ネクストワン）さんにお届けして参りました
早速、医療費などに使っていただけるとのことで、大変喜んでいただけました

お伺いした際、今の保護活動の現状や、私達にできる事、また、動物の飼い主になる前の準備
として考えてほしい事　などお話を聞く事ができましたので以下にご紹介させていただきます
今現在動物を飼っていない方も一読していただけると幸いです

＊相談件数や、内容はどういったケースがありますか？
　毎日1～2本電話はあります
　直接こちら（住居　兼　 お見合い・譲渡会場）にやってくる方もいます
　迷子の犬もいるので、市役所などに連絡します　鑑札や迷子札をつけていなく
　て飼い主がいるのかいないのか分からないケースは見つかるまでに時間がか　
　かるし、犬達にとっても大変なストレスとなります
　→毎日連絡があるのは、気が抜けませんね、、
　　それに行政との連携は必須ですね　

季節限定　おすすめクッキー、マフィン
クリス

マス　
にいか

が？

三田さん、お忙しい中ありがとうございました

＊保護される頭数は増えている？減っている？
　除々に減ってきています　8年前に比べると1/3ほどに。
　→山梨県のHPでもその数字は公表されており、確かに減ってきて
　　はいます
　　しかし、1つの県で、1年で、こんなに多くの？という印象です

＊譲渡の際の条件は？
・終生飼養を全うして下さる方、そのために万が一に備えて後
　見人がいること
・同居家族全員の同意がある
（アレルギーなどで飼えなくなる　ケースもよくある）
・家庭訪問が可能、住所確認がとれる
・避妊、去勢手術に同意し、実行してくれる方

　この先犬が大病を患った時も最期まで責任をもって飼養する
　には、それなりの経済力が必要です
　万が一に備えペット保険への加入もアドバイスします
　
　→ペットショップで犬や猫を購入する際は、このような条件を提示
　　されるでしょうか？　　
　　責任をもって命を受け入れるのですから、このような受け入れ
　　体制と将来展望が不可欠です
　　これ以上、手放されてしまう動物達を増やさない為の最低限の
　　条件だと思います

＊これまでに新しく里親が見つか
　ったのは？
　預かりボランティア様のお手伝いもあ
　りお陰さまで950頭を超えました
　→　一時的に預かる、というお手伝いもあ
　　　るのですね　　

＊こういった活動は、悔しい事、
　悲しい事が多いとは思いますが
　逆に嬉しかった事は？
　卒業（新しく里親が見つかった）してい
　った犬達が元気で過ごしているという
　報告をメールやブログ、手紙で知らせて
　もらったり、御家族と一緒に遊びに来て
　くれる事です
　　→新しい犬生を思う存分楽しんで欲しい
　　　ですね！

「りんごとはちみつ
　　　のクッキー」

75g袋入り

526円

マフィン　2個セット
「桑マフィン」
「りんごマフィン」
　432円
賞味期限5日

ラッピングをご希望
の方お申し出下さい

譲渡会も随時行われて
います
花や緑をたくさん植え
て、人も、犬も明るい
気持ちに
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